

Chers habitantes et habitants des 20 communes de Limoges Métropole,

A l'aube de cette nouvelle année, je tiens à vous adresser, en mon nom et en celui de l'ensemble des élus, nos vœux les plus chaleureux de santé et de bonheur.

Il y a deux ans, les élus de Limoges Métropole adoptaient notre Projet de territoire, faisant du développement économique le fer de lance de notre action. La rénovation de la coupole d'ESTER et de son parc technologique, où nous investissons plus de 32 millions d'euros en est le meilleur exemple.

Nous accueillerons également en 2024 l'implantation d'un centre de services du groupe IMA qui permettra la création de près de 350 emplois en plein cœur de ville, un projet qui témoigne de notre engagement en faveur de la création de richesses sur le territoire.

L'emploi, c'est aussi l'insertion des jeunes. C'est dans cet esprit que nous accueillons 45 apprentis et plus de 100 stagiaires chaque année dans nos directions ; car accompagner les nouvelles générations et les soutenir dans leur insertion professionnelle, c'est leur permettre d'avoir toutes les chances d'être les travailleurs de demain dont nous avons besoin.

Nous continuerons à investir pour l'amélioration de votre qualité de vie en portant des politiques publiques durables, comme en témoigne la création d'un pôle d'excellence « transition écologique », le développement de deux nouveaux réseaux de chaleur ou encore la modernisation de nos équipements telle que la Station d'épuration principale.

2024 sera une année importante pour notre projet territoire en transition hydrique, avec un programme d'actions innovantes pour anticiper les conflits d'usage à venir, préserver les espaces naturels et la qualité des cours d'eau.

Nous poursuivrons la modernisation de notre réseau de transports urbains, en accueillant une nouvelle flotte de véhicules décarbonés au sein de notre second dépôt de bus de la STCLM construit en 2023. Les navettes électriques seront elles-aussi pérennisées afin de compléter l'offre de services existante.

Enfin, la rénovation urbaine des quartiers de Limoges se poursuivra ainsi que l'aménagement des centres-bourgs des communes afin de donner une nouvelle image à nos entrées de ville.

Je vous souhaite à toutes et à tous une belle et heureuse année 2024, que celle-ci soit signe d'espoir et de réussites.